

研

修 会 会

R

告

報

6月11日(金)ホテルモントレエーデルホフ札幌において、関与先セミナー・ 交流会を開催しました。

第1部では株式会社札幌海鮮丸の代表取締役社長松原淳二氏をお招きして、創業の経緯・経営への考え方などをお話ししていただきました。 松原社長のお客様を大切にする経営、そのために社内のシステム化・社 員教育をはじめ様々なことに取組んでいることなどが熱く語られました。 参加者からも「大変参考になった。」「もっと色々なことを教えてほしかった。」というような声が多く聞かれました。



第2部では、関与先交流会を行いました。関与先企業と当事務所、関与先企業同士の交流・親睦を深めたいという思いで初めて交流会を行いました。事務所として初の試みですので、成功するのか?という不安がなかったわけではありませんが、実際に始まると談笑する姿が多くみられ、ホッとしたというのが正直なところです。参加者からも「異業種の方と知り合うことができてよかった。」というような声が聞かれました。

「初めての交流会でこんなに盛大なのはすごいですね。」という労いの言葉もいただき、交流会は成功したと感じています。ただ今回の成功は、参加していただいた関与先企業・提携先皆様のおかげだと感じています。この場を借りて感謝申し上げます。ありがとうございました。



「このような企画をこれからもやってほしい。」という要望も ありましたので、事務所としても続けて行いたいと考えて す。今回参加された方も参加できなかった方も、次回 開催するときには是非ご参加いただきます様よろしく お願い申し上げます。

文: 菅野 浩